

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan pada Tuhan Yang Maha Esa, berkat anugerah-Nya yang melimpah, kemurahan dan kasih setia yang besar hingga peneliti dapat merumuskan usulan penelitian skripsi ini dengan judul “Kebijakan Luar Negeri Tiongkok dalam Dinamika Konflik Laut China Selatan (2018-2022)”. Adapun maksud dan tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat mencapai gelar Sarjana Ilmu Hubungan Internasional dari Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Komputer Indonesia. Penulis menyadari banyak kekurangan dalam penulisan ini, dikarenakan keterbatasan kemampuan maupun pengalaman penulis. Terwujudnya penulisan ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dan dorongan semangat dari berbagai pihak yang sangat besar artinya.

Penulis ucapkan terima kasih banyak untuk Ibu Neni Devianti dan Ayah Indra yang tercinta, terima kasih atas segala doa, motivasi, kasih sayang dan kesabarannya yang sungguh luar biasa kepada penulis. Terima kasih atas moril dan juga materil yang telah diberikan oleh Ibu dan Ayah tanpa henti hanya untuk bisa memberikan fasilitas yang baik untuk penulis hingga akhirnya dapat menempuh jenjang untuk bisa menyelesaikan Program Sarjananya.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati, perkenankan penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada:

1. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak.CA.,** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia.

2. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si.** selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional dan juga sebagai dosen wali HI Angkatan 2019 telah memberikan banyak ilmu pengetahuan, dan membimbing serta memberikan masukan dan arahan kepada penulis.

3. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol.** sebagai Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan sekaligus merupakan Dosen Pembimbing penulis. Terima kasih penulis ucapkan atas arahan, bimbingan, dan bantuannya sehingga penulis dapat merampungkan usulan penelitian skripsi ini. Penulis sangat berterima kasih atas pengalaman, bimbingan beliau baik di kelas maupun menjadi Dosen Pembimbing karena telah sabar, dan mampu membangun suasana nyaman, damai dan tenang saat berdiskusi. Bahagia, sehat selalu, dan berkah semoga selalu mengiringi perjalanan hidup beliau. Amin.

4. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP, M.Si., Ph.D.** selaku Direktur Kemahasiswaan UNIKOM dan juga merupakan Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Penulis ucapkan terima kasih atas segala ilmu yang diberikan selama di dalam kelas, berkat motivasi dan cara mengajar beliau memberikan penulis banyak dorongan untuk selalu menambah wawasan mengenai politik internasional dan mampu berpikir lebih kritis dari sebelumnya.

5. **Yth. Ibu Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra.** selaku Dosen Ilmu Hubungan Internasional dan juga merupakan Guru Besar Ilmu Hubungan Internasional. Penulis berterima kasih kepada beliau karena telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat, membagi cerita pengalaman-pengalaman yang sangat luar biasa

sehingga memberikan motivasi bagi penulis untuk lebih serius dalam melakukan sesuatu terkhususnya dalam penelitian skripsi ini.

6. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si.** selaku Dosen Ilmu Hubungan Internasional. Penulis banyak mendapatkan *insight* dari pembelajaran beliau selama di kelas karena telah memberikan ilmu pengetahuan yang luar biasa dengan metode penyampaiannya yang mudah dimengerti sehingga dengan mudah dapat dipahami oleh penulis.

7. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E,** selaku sekretariat Program Studi Ilmu Hubungan Internasional. Penulis sangat berterima kasih kepada Teh Dwi atau Teh Uwi yang selalu membantu penulis dalam mengurus berbagai administrasi akademik maupun non-akademik selama perkuliahan berlangsung. Terima kasih atas canda tawa yang mampu mengurangi beban pikiran penulis ketika menghadapi situasi rumit di perkuliahan.

8. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Hubungan Internasional UNIKOM beserta seluruh staf dan karyawan Universitas Komputer Indonesia, terima kasih atas ilmu dan bantuannya baik yang langsung maupun tidak langsung.

9. **Yth. Apt. Gya Givana, S.Farm dan Galih Nicholas, S.H,** selaku Kakak dan Abang yang telah banyak membantu penulis secara moril dan materil. Penulis berterima kasih atas segala bantuan materil yang diberikan kepada penulis, khususnya Kakak Gya Givana yang banyak memberikan arahan, masukan, saran, hingga kritikan pedas yang sangat membantu penulis dalam menempuh jenjang Sarjana Ilmu Hubungan Internasional ini.

10. Kepada seluruh anak-anak SSC (sistap): Aurelia Lumbantoruan, Geby Angela, Nur Sakina, Rifhia Selia, Salsabila Sahara, Wafiq Laura. Terima kasih banyak penulis ucapkan dengan setulus-tulusnya, karena berkat kalian penulis bisa dengan mudah menemukan tempat bersandar dari segala masalah yang penulis lalui selama masa perkuliahan empat tahun ini. Terima kasih atas suka duka dan perhatian yang diberikan kepada penulis. Semoga kalian selalu sehat, bahagia, dan sukses selalu di mana pun kalian berada. Amin.

11. Terima kasih penulis ucapkan untuk mas A, atas segala *support* dan perhatian yang diberikan selama penulis berjuang sejak sebelum masuk kuliah hingga akhirnya dapat menyusun skripsi ini. Semoga cepat menyusul ya. Tidak lupa tentunya terima kasih kepada diri sendiri yang selalu sabar dalam menghadapi segala rintangan dan krisis moneter selama empat tahun hingga skripsi ini akhirnya bisa terusun.

12. Dan tidak lupa kepada teman – teman seperjuangan HI 2019, dan teman – teman sebimbangan skripsi, saya ucapkan banyak terima kasih telah menjadi bagian cerita perkuliahan saya. Ramai selama perkuliahan, kompak dalam aktivitas kelompok maupun kelas serta kerja sama yang solid. Tidak sedikit kenangan yang tercipta dan semoga teman-teman dapat meraih kesuksesan masing-masing kedepannya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena sesungguhnya kesempurnaan hanya milik Tuhan Yang Maha Esa. Untuk itu demi sempurnanya skripsi ini, penulis sangat membutuhkan dan terbuka akan dukungan dan sumbangsih pikiran yang berupa kritik dan saran yang bersifat membangun.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melimpahkan kasih dan berkat-Nya selalu kita semua. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat, baik bagi penulis maupun bagi yang memerlukan bagi umumnya.
Amin...

Bandung, Agustus 2023

Peneliti,
Ginna Vadhya